

令和6年度 Mine みらいトーク<真長田地区>

日時:令和6年7月29日(月) 18:30~20:15 場所: 真長田公民館 多目的ホール 9名

団体	
テーマ	<ul style="list-style-type: none"> ・児童クラブの施設の充実について ・美東小中学校について ・保育園の建替えについて ・地籍調査について ・人口定住について

要望・質問内容等	当日の回答	補足説明等
<p>児童クラブの実施にあたり、現在、真長田公民館の会議室を使用しており、行事や会議の開催に支障をきたしている。ついては、児童クラブで使用する施設の増設(増設)をお願いしたい。</p> <p>なお、新設(増設)の場合は、真長田公民館の近くに設置を希望する。</p>	<p>児童クラブの運営にあたり地域の方に御協力いただき感謝しております。</p> <p>児童クラブの設置場所については、検討させていただきます。</p>	
<p>美東小中一貫校化に大きな期待を寄せている。美東の子供たちが輝き、他市町からも児童・生徒が通学したくなるような魅力ある教育施設を整えてほしい。</p> <p>整備にあたっては、より良い教育環境の実現のため、分離型よりは、一つの場所での小中学校の設置を希望する。</p>	<p>施設一体型の小中学校の設置のメリットをPRすることも重要だと思いますが、在学中の子どもが楽しいと感じる学校にしたいと考えています。</p> <p>あくまで、子供が主人公という観点から、地域の方と一緒に進めていくこととしておりますので、引き続き御協力をお願いします。</p>	
<p>真長田保育園の園舎が老朽化しており早期の建替えをお願いしたい。</p>	<p>令和7年度に真長田保育園の今後の在り方について方針を決定することとしています。これについては、大田保育園の今後の在り方に併せて一緒に考える必要があり、専門家も交え</p>	

	<p>方針を決定したいと考えています。方針の決定にあたっては、場所の選定等、地域の皆様へ相談しながら進めてまいります。</p>	
<p>真長田地域での地籍調査の早期実施をお願いしたい。</p>	<p>地籍調査については、計画的に進めていますが多額の予算が必要なため、国の予算要望を含め調査面積が拡大するよう努めてまいります。</p>	
<p>農業の振興は大きな問題であると考えている。例えば、市の職員が農業体験することで、より良い施策の立案ができるのではないかと？</p> <p>また、住みます芸人を活用した農業のPRなどを行うことにより、若者への農業への理解促進が図られるのではないかと？</p> <p>このままでは、市内の農業が崩壊してしてしまうの早急な対応をお願いしたい。</p>	<p>職員の農業体験は施策立案に役立つとの考えから粟の受粉作業体験を試験的に実施しています。</p> <p>今後においても体験内容等を検討して参りたいと考えております。</p> <p>住みます芸人によるPRについては、現在住みます芸人が水稻栽培を行っておりますことからSNS等を活用してPRに努めたいと考えております。</p> <p>いずれにしましても、農業振興は非常に重要な課題と捉えておりますので市でできることは、支援策を含め行ってまいります。</p>	
<p>移住について、若い人を引き付けるためには、この地域での子育てにメリットを感じてもらう必要がある。例えば、小学生の頃から充実した練習環境を提供するなど、スポーツ振興による移住施策を実施してみてはどうか。</p>	<p>ご案内のとおり</p> <p>中学校のクラブ活動が地域移行となり、現在、地域の皆様の御協力を頂きながら進めているところです。</p> <p>その中で「Mチャレ」と題していろいろなスポーツを体験する場を設けています。</p> <p>今後、この取り組みが小学生へ波及すれば、地域にとって、大きな魅力になると感じています。</p>	